



Universidad de
los Andes

Estimada comunidad universitaria:

Les informamos sobre el nombramiento de autoridades en el ESE Business School y en la Facultad de Educación.

El Consejo de Rectoría aprobó el nombramiento de la profesora **María José Bosch Kreis** como directora Académica del ESE Business School a partir del 1 de marzo de 2022, en reemplazo del director interino, Jon Martínez Echezárraga. La profesora Bosch es Ph.D. in General Management y Master of Research in Management, por el IESE de la Universidad de Navarra, y se incorporó a nuestra escuela de negocios en 2005, como asistente de investigación. En 2012 formó el Centro Trabajo y Familia y en 2019 fue nombrada profesora titular. María José se mantiene como académica y directora del Centro.

El Consejo de Rectoría agradece al profesor Álvaro Pezoa Bissieres por su espíritu de servicio y valiosa labor en los casi tres años a cargo de la Dirección Académica del ESE, así como al profesor Martínez por su buen desempeño y leal contribución a esta Dirección durante sus meses de interinato.

El Consejo de la Facultad de Educación nombró a **Bernardita Fuentes Marchant** como directora de la carrera de Educación de Párvulos, en reemplazo de Francisca Valenzuela Hasenohr. La profesora Fuentes es educadora de párvulos de la Pontificia Universidad Católica de Chile; magíster en Asesoramiento Familiar por la Universidad Complutense de Madrid, España, y magíster en Neurociencias Aplicadas en Educación por la Universidad Finis Terrae, Chile. Se incorporó a la Facultad en 2018 y hasta ahora se desempeñaba como directora de Estudios en Educación de Párvulos.

La Facultad agradece a la profesora Valenzuela por su trabajo y espíritu de servicio como directora de la Escuela los últimos tres años, durante los cuales se logró la acreditación de la carrera por siete años; se encabezó el proceso de elaboración de estándares disciplinarios de formación inicial docente para las carreras de Educación de Párvulos de Chile, y se avanzó con la puesta en marcha de la nueva malla, la investigación y la vinculación con el medio.

La profesora **María Trinidad Sánchez Dueñas**, quien hasta ahora ejercía como directora de Estudios en Pedagogía Básica, asume el nuevo cargo de directora de Alumnos de la Facultad de Educación, que reemplaza a las Direcciones de Estudio de las Escuelas. Por lo tanto, se da por finalizado el **proceso de reestructuración** de la Facultad, acordado con el Consejo de Rectoría, por medio del cual las Escuelas pasan a ser carreras y dejan de existir sus Consejos. Así, las carreras de Pedagogía Básica, Pedagogía Básica Bilingüe, Educación de Párvulos, Pedagogía Media para Licenciados y Pedagogía Media en Religión quedan bajo el liderazgo de directores de carrera, quienes dependen directamente del Consejo de la Facultad.

El Consejo de Rectoría agradece a las nuevas autoridades y les desea lo mejor en sus nuevos desafíos.

Santiago, jueves 20 de enero de 2022.

UANDES.CL >